

Aux vestiaires, c'est pas le réchauffement climatique !

Depuis plusieurs semaines, la CGT est intervenue pour qu'une solution de chauffage soit trouvée dans les vestiaires.

Comme toujours dès qu'il ne s'agit pas de sa production, la direction a un sacré retard à l'allumage...

Des chauffages d'appoint sont installés, mais ne fonctionnent toujours pas.

Bravo, quelle réactivité ! Comme si la direction ne savait pas qu'à cette période de l'année, le chauffage est nécessaire.

Résultat : on gèle aux vestiaires, c'est infernal !

Ce n'est même pas sûr que ces chauffages permettront d'avoir une température suffisante. Mais en éléments de décoration, c'est clair qu'ils ne servent à rien !

La direction attend-elle qu'on aille récupérer les chauffages installés dans les bureaux, pour les installer nous-mêmes aux vestiaires ? En tout cas dans les bureaux, ils ont l'air de bien fonctionner : tant mieux pour eux!

Pour ceux qui avaient encore des doutes, la direction fait la démonstration qu'elle n'en a strictement rien à faire de nos conditions de travail.

Après une énième intervention de la CGT ce matin, la direction a dit que le nécessaire allait être fait aujourd'hui. À suivre...

On ne vient pas au boulot pour tomber malade !

